



CRÍTICA DISCURSO DE LA TITULAR DE SEGOB

Glorificar al régimen es la estrategia de la 4T: Paredes

Afirma que Luisa María Alcalde rompió el protocolo durante la entrega del Sexto Informe de gobierno

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

La exsenadora por el PRI en la pasada legislatura, Beatriz Paredes Rangel, dijo no haberse sorprendido por el discurso que emitió la titular de

la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, en la entrega de Sexto Informe de Gobierno, ya que es una estrategia política que ha utilizado la 4T, además, como posible líder de Morena, aprovechó las circunstancias.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Multicast**, la también exdiplomática, señaló que “ya deberíamos saber que la estrategia de la 4T es aprovechar todos los eventos para

glorificar en este régimen la personalidad del presidente (Andrés Manuel) López Obrador. Todos los eventos, no importa cuál sea el formato reglamentario o el formato legal, todos los eventos se utilizan con una estrategia que les ha resultado eficaz de comunicación masiva”.

Detalló que “ha sido una estrategia de propaganda política eficaz, creo que la secretaria de Gobernación, muy consciente de que era una

oportunidad de evidenciar por qué está haciendo electa como la futura presidenta de Morena, pues aprovechó las circunstancias, actuó más como una líder política del grupo mayoritario en la Cámara de Diputados, que evidentemente la iba a corear, la iba a vitorear y a vitorear al líder máximo del movimiento”.

Indicó que para ella esa fue la razón de su discurso, además de que “no hubo en la Mesa Directiva quien

impusiera otro tono, porque así se han dado las cosas y como tienen una mayoría derivada de una sobrerrepresentación que, desde mi juicio no es legal, pues evidentemente eso iba a ser un paseo con vótores”, afirmó.

Al hablar del futuro de México, Paredes dijo que a pesar de la soberbia que tiene el partido en el poder, se debe procurar el diálogo entre todos los sectores, por el bien de nuestro país.



La secretaria de Gobernación estaba muy consciente de que era una oportunidad de evidenciar por qué será la futura presidenta de Morena.”

BEATRIZ PAREDES

EXSENADORA POR EL PRI